



Quand la maladie frappe, il est important de connaître sa racine. La maladie vient du règne du Diable et nous en sommes héritiers par le péché d'Adam et Ève.

D'autres messages sur 5essentielles.com.

► ABONNEZ-VOUS À [NOTRE CHAÎNE YOUTUBE](#) !

5 minutes essentielles Solange R.

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



23 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com